

130	UTBM service communication	l'Est Républicain	30 juin 2015
		Montbéliard agglomération	Contest 2015 - BMX - Alain Mfatwahe - diplômé UTBM

Contest 2015 : le grand retour du BMX

De nombreux spectateurs se sont pressés au skate-park de la panse pour assister au contest organisé par le service enfance jeunesse de la ville de Seloncourt. Plus d'une quarantaine de compétiteurs s'étaient inscrits. Au programme de nombreuses démonstrations et compétitions, trois tranches d'âges représentées : les - de 12 ans, les + de 12 ans et les + de 15 ans dans quatre disciplines : le roller (6 participants), le skate (11 participants), la trottinette (une vingtaine de participants) et le BMX qui faisait son retour avec 5 participants.

Guillaume Rousset, directeur du service enfance jeunesse de la ville explique : « Cette année nous avons décidé d'organiser la fête de la musique autour de notre contest. Pour nous soutenir nous avons toujours de nombreux partenaires et pour la 1ère fois nous avons eu parmi eux un jeune de 14 ans, Arthur Brand, qui a créé, avec l'aide de son père, son activité de fabrication de guidons, sans renforts, de trottinettes. Il a d'ailleurs testé et fait tester trois de ses guidons lors de ce contest. Et



■ Les participants ont fait leur possible pour bien se classer dans leur discipline respective, par de jolies figures en tentant d'éviter les chutes.

Alain Mfatwahe qui développe une gamme de planches à roulettes adaptées aux enfants de 4 à 12 ans ». Le jeune entrepreneur, détenteur d'un diplôme d'ingénieur de l'UTBM, précise : « J'ai un enfant qui fait du skate et je me suis rendu compte par sa pratique que les planches à roulettes ne sont pas adaptées à la

morphologie des enfants et qu'il peut s'en suivre des blessures et une recrudescence d'accidents. Pour peu qu'ils ne soient pas équipés de protections aux coudes, genouillères et casque, ils peuvent être victimes de traumatismes qui les fragiliseront toutes leur vie ».

A l'issue des différentes

compétitions et en attendant les résultats après délibération du jury, les jeunes s'en sont donné à cœur joie sur les pistes du skate-park en rollers, skates, BMX et trottinettes pour un bouquet final de figures et de chutes (sans gravités) diverses et variées.

En savoir plus : tél. 03.81.36.13.48.